

Elecciones en Estados Unidos y la lucha contra la corrupción en Centroamérica

**Wednesday, November 18, 2020
1:00 - 2:30 pm (EST) | Live Webinar**

El resultado de las elecciones presidenciales en los Estados Unidos marcará una nueva etapa en las relaciones con los países centroamericanos. A pesar de los esfuerzos en pro de la transparencia, en los últimos años varios gobiernos centroamericanos han dado pasos hacia atrás en la lucha contra la corrupción en el sector público. La plataforma del presidente electo Joe Biden incluye la lucha contra la corrupción como uno de los ejes principales. En este webinar, destacados analistas con experiencia en las instituciones de la región discutirán sobre las implicaciones de las elecciones estadounidenses en el fortalecimiento de las instituciones de transparencia en la región.

El evento se realizará en español.

Parte de LACC FLAC Lecture Series y LACC Programa de Excelencia en Gobernanza y Seguridad. Con apoyo de LACC US Department of Education Title VI Grant.

Panelistas:

Claudia Paz y Paz

Directora del Programa para Centroamérica y México del Centro por la Justicia y el Derecho Internacional (CEJIL) y Ex Fiscal General de Guatemala

Luis Guillermo Solís

Director Interino de Kimberly Green Latin American and Caribbean Center en FIU y Ex Presidente de Costa Rica

Ricardo Zúñiga

Senior Diplomatic Fellow en el Programa de América Latina del Woodrow Wilson Center

Moderadora:

Adriana Beltrán

Directora del Programa de Seguridad Ciudadana de Washington Office on Latin America (WOLA)

En cooperación con Seattle International Foundation y Ford Foundation

Para acceder al webinar, registrarse [aquí](#)